



ASPEN LODGE A 11

Courchevel
Résidence Chalet – 65 m²
Pour 6 personnes

Courchevel
Chalet residence –65 sqm
For 6 guests



Situé en plein cœur de Courchevel 1650, et à 3 minutes à pied des pistes des 3 Vallées, cet appartement construit en Décembre 2014, est idéal pour une famille et parfait pour se détendre sur la terrasse avec une magnifique journée de ski.

Located in Courchevel 1650 center, and at 3 minutes walking from Les 3 Vallées ski slopes, this appartement has been built in December 2014 and is perfect for a family and to relax on the balcony after a beautiful skiing day.















Descriptif détaillé

Large pièce à vivre avec cuisine équipée ouverte sur un salon et une salle à manger

Chambre avec lit double et sa salle de bains ensuite

Chambre avec lit double

Chambre cabine avec deux lits superposés

Salle de douches

Toilettes séparés

Balcon

Parking couvert

Ski room

Detailed description

Large living room with an equipped kitchen opened on a living room and dining area,

Double bedroom with its ensuite bathroom

Double bedroom

Cabine bedroom with two bunk beds

Shower room

Separated toilets

Balcon

Garage

Ski room



PRESTATIONS FOURNIES

Accueil personnalisé et accompagnement jusqu'à votre appartement

Cadeau de bienvenue à l'arrivée

Produits d'accueil dans chaque salle de bains

Linge de maison et de toilette fournis – lits faits à l'arrivée

Mise à disposition de produits d'entretien

Ménage de fin de séjour inclus

Déneigement des accès extérieurs

Fourniture du bois de cheminée

Taxe de séjour incluse

OUR CONCIERGE SERVICE

Notre Concierge vous proposera ses services, durant tout votre séjour. Les prix proposés sont des prix publics, toujours aux meilleures conditions. Une équipe de professionnels composée de Chefs, Majordomes, Concierges, Masseurs, Esthéticiennes, Chauffeurs, Coachs sportifs... vous accompagnera sur demande, afin de rendre vos vacances, juste uniques.

SERVICES INCLUDED

Personal welcome in our agency and accompaniment to your apartment

Welcome gift on arrival

Welcome products in each bathroom

Linen and towels provided - beds made upon arrival

Supply of cleaning material

End of the stay cleaning included

Snow clearance of the access area

Wood delivery for fireplace

Tourist Tax included

OUR CONCIERGE SERVICE

Our Concierge will propose you his services during stay. The given prices are public prices, and always at the best conditions. A professional team composed of Chefs, Butler, Caretakers, Masseurs, Beauticians, Drivers, and fitness coaches... will be at your entire service, on request, to make your holiday unforgettable.

COURCHEVEL 1650

ASPEN LODGE

